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4 月 23 日Ḽᬶ 团党委书记、董事᫁ᠤ

宝军Ḽ党委委员、总经理助理谭克坚一

行到ᬎ西白水县调研定点扶贫工作。

ᠤ宝军在白水县委书记周庆文ᬗ

同下ᯪ先到城关᪙小ᭆ公村对ᬶ团公

司光关爱公益基᧚捐建的百亩

苹果扶贫示范园ᮉ目落实情况ᤈ行考

察Ḽ认真听取了县果业局对该扶贫ᮉ

目规模、实施模式、贫困户帮扶方式

等情况的介绍Ḽ详细询᫇了扶贫示范

园管理、ᮔ期效益以及贫困群众利益

保ᬩ等᫇ᮤḼ现场举办了苹果扶贫示

范园揭牌仪式。之后前往ᬶ团公司᧗

点包联的林皋᪙古槐村了解白水县移

民搬政策落实情况Ḽ到贫困户家中ᡋ

访慰᫇Ḽ并看望ᬶ团公司派᯾古槐村第

一书记。

调研中Ḽ周庆文代表县委、县政府

对ᬶ团公司为白水脱贫攻坚工作提供

的帮助表示感谢Ḽ并介绍了白水县 201�
年脱贫摘帽任务目标总体落实情况。ᠤ

宝军对白水县委、县政府扎实务实的作

᮲和取得的脱贫成果予以ᡁ扬和充分

肯定。他指出定点扶贫是一ᮉ᫁期而

艰巨的政治任务Ḽ要取得良好的效果

必ᮋ做细做实。中国航材ᬶ团作为央

企将坚决᠕彻落实中央及国ᠪ委关于

打ᡄ脱贫攻坚战三年行动指导意见的

精 神 和 要 求 Ḽ 结 合 白 水 县 实 ᬄ 情 况 Ḽ

在着᧗开展产业扶贫的基础上不断拓

展定点扶贫帮扶ᮖ域Ḽ研究创新帮扶

方式方法Ḽ力争在推动白水县果业机

械应用及制ᤴ、加强医疗健康扶贫体

系建设方᭦给予支持和帮助Ḽ切实提

ᰳ贫困群众的获得感和幸福感Ḽ尽全

力助推白水县实现᫁久稳固脱贫的奋

斗目标。

参加调研的ᤆ有中国志愿服务基

᧚会副理事᫁兼秘书᫁姚桂清、基᧚会

副秘书᫁王怀ᤉḼᬶ 团公司办公室、法

律事务ᦉ、西北公司负责人Ḽᬶ 团挂职

扶贫干ᦉ徐涛、᯾村第一书记彭ᱶḼ以

及 白 水 县 相 关 ᮖ 导 及 ᦉ ᫂ 负 责 人 。

Ḛᭆ磊ḛ

应海口市委、市政府ᥘ请Ḽ中国航材党

委书记、董事᫁ᠤ宝军一行于 4月 28日_2�
日ᡍ海口考察调研航空市场Ḽ与海口市举

行座谈交流会Ḽ就合作推动海口航空产业

发展深入研讨并签署战略合作备忘录。

座谈交流会上Ḽ双方围绕国内外航空

产业现状及发展ᡕ势、区域经济与产业政

策、中国航材与海口市合作发展等ᤈ行探

讨交流并取得一系列共识。

海南省委常委、海口市委书记张琦表

示Ḽ当前海口正在深入学习᠕彻习ᤂ平总

书记“4k13”᧗要讲话和中央 12 号文件精

神Ḽ紧紧围绕海南“三区一中心”的战略定

位和“四步ᡋ”的发展目标Ḽ按照省委七届

六次全会的ᦉ署要求Ḽ加快推ᤈ江东新区

开发建设、营商环境优化、制度创新、招商

引才等工作Ḽ全力构建产业新格局Ḽ培育壮

大新动能Ḽ打ᤴ新的经济增᫁极Ḽ加快实现

ᰳ质᧙发展。发展ᮺ机租ᠧ、整机ᤈ口、航

材ᤈ口及租ᠧ等产业Ḽ符合海南发展旅游

业、现代服务业、ᰳ 新技术产业“三大ᮖ域”

的要求Ḽ也是海口正在着力发展的᧗要方

向Ḽ双方合作空ᫍ广、未来大有可为。

ᠤ宝军表示Ḽ海口的政策优势、区位优

势明显Ḽ生态环境得天独厚Ḽ特别是在海南

自由易试ᰍ区和中国特色自由易港建

设的背景下Ḽ海口推ᤈ全᭦深化改᭨开放

各ᮉ工作卓有成效Ḽ中国航材对双方接下

来的合作充满信心Ḽ将共同探索开拓新的合作空ᫍḼ助推海口的

航空产业发展Ḽ为建设民航强国、海南自由易港的国家战略携

手共ᤈ。

座谈会后Ḽ中国航材总经理杨晓明与海口市市᫁丁晖代表双

方签署了战略合作备忘录。双方将按照“政府支持推动市场经营

ᤁ作”原则Ḽ᧗点在航空器材、用航空、航空会展等相关ᮖ域深

化合作。同时Ḽ双方要建立合作机制Ḽ以推动合作ᮊ利ᤈ行。

在琼期ᫍḼ海南省委副书记、省᫁沈晓明会见了ᠤ宝军一行Ḽ

并就加强央地合作、推动海南航空产业发展交换了意见。ᠤ宝军

ᤆ参观了海口市民游客中心、江东新区规划展览ᯝḼ详细了解了

美兰机场二期、临空产业园区规划情况。

海南省、海口市有关ᮖ导Ḽ中国航材班子成员和相关企业、ᦉ

᫂负责人参加活动。 Ḛ朱梓烨ḛ

201� 年 5 月 10 日 Ḽ第 一 届

中国航材职工ᤁ动会在ᮊ义区

体育中心ᮊ利召开。ᬶ 团公司

党委书记、董事᫁ᠤ宝军Ḽ党委

副书记、工会主席任宇Ḽ总会计

师张永柏Ḽ纪委书记唐勇Ḽ总经

理助理苏ᴜᴜ出席并参加了ᤁ

动会Ḽ任宇致开幕ᣮ。

本届ᤁ动会是航材史上第

一届职工ᤁ动会Ḽ共设置了田

径类 7 个个人ᮉ目、2 个团体ᮉ

目以及 4 个ᬶ体ᡙ味ᮉ目Ḽ共有

ᬶ 团 本 ᦉ 、有 ᬌ 公 司 、凯 兰 公

司、技术装备、ᠪ产公司、中国

航、有ᬌ北分、中航空港以及

航毯公司九支公司代表参加

比ᠾḼᤂ 300 名航材ᤁ动健儿上

场比拼Ḽ500 多名航材职工热情

参与。激烈的角ᤩḼ最终ᬶ

团公司本ᦉ获得团体冠军Ḽ中

国航以及北京凯兰分获亚军

和季军。本届ᤁ动会是向建党

�8 周年、新中国成立 70 周年献

礼的ᤁ动盛会Ḽ展现了航材人

势不可当的拼搏精神、竞争精

神和ᡓᡔ精神Ḽ焕发了航材人

同舟共济、团结一心“打ᤴ价值

航材、建设民航强国”的向心力

与凝聚力Ḽ彰显了“更ᰳ、更快、

更强”的奥ᤁ形象以及航材人

奋发有为、谁与争ᩣ的精神᭦

貌。

Ḛ常梦星ḛ

201� 年 4 月 24 日 Ḽᬶ 团 公

司召开 201� 年法治建设暨全᭦

᮲ᬖ管理工作会议。会议传

了国ᠪ委中央企业法治工作会

精神Ḽ总结 2018 年法治工作Ḽᦉ

署 201� 年᧗点任务。ᬶ 团公司

党委书记、董事᫁ᠤ宝军参加

会议Ḽ党委副书记、总经理杨晓

明主持会议。

党 委 委 员、总 会 计 师 张 永

柏代表ᬶ团公司作 201� 年法治

工作报告。张永柏在法治工作

报告中总结了 2018 年法治工作

的成效与不ᡛḼ对 201� 年法治

建设暨全᭦᮲ᬖ管理᧗点工作

任务ᤈ行了全᭦ᦉ署。一是认

真落实企业主要负责人履行推

ᤈ法治建设第一责任人职责要

求Ḽ按照国ᠪ委调研检查组要

求Ḽ加快推ᤈ整改落实各ᮉ工

作ṋ二是积极推ᤈ依法合规经

营工作Ḽ建立健全组织ᮖ导体

系和工作机制Ḽ完善制度Ḽ推动

合规管理有效实施ṋ三是持续

强化全᭦᮲ᬖ管理Ḽ加强᮲ᬖ

研判Ḽ提ᰳ控能力Ḽ排查各企

业潜在᮲ᬖḼ提出范措施ṋ四

是 大 力 开 展 企 业 法 治 文 化 宣

传ṋ五是ᤈ一步提升法律工作

人员业务素质。

ᠤ宝军对 201� 年法治建设

及全᭦᮲ᬖ管理工作提出了三

点要求Ḽ一是要提ᰳ政治站位Ḽ

深入᠕彻习ᤂ平总书记关于

范化解᧗大᮲ᬖ的᧗要讲话精

神Ḽ深刻认识范化解᧗大᮲

ᬖ的᧗要性Ḽ各二级企业要对

照 党 中 央 提 出 的 八 个 方 ᭦ ᮲

ᬖ、国ᠪ委总结的二十六ᮉ᧗

大᮲ᬖ以及ᬶ团公司总结的᮲

ᬖ点ᤈ行充分排查ṋ二是要增

强主体责任意识Ḽ各级党政主

要负责人要切实履行法治建设

第一责任人职责Ḽ相关职能ᦉ

᫂各司其职Ḽ协同ᦠ合保ᬩ依

法合规经营ṋ三是要落实᧗点

任务Ḽ各企业要认真落实 201�
年法治建设及全᭦᮲ᬖ管理工

作᧗点任务的ᦉ署安排Ḽ制订

具体工作计划Ḽ将法律工作人

员ᦠ备工作与ᬶ团总ᦉ定岗定

编工作相结合Ḽ完善法律职能

管理机构。法治建设、全᭦᮲ᬖ

管理、合规管理“三位一体”、深

度融合Ḽ全᭦提升依法治企水

平。

ᬶ团本ᦉ职能ᦉ᫂和在京

二级企业主要负责同志参加北

京主会场会议Ḽ京外公司设视

ᮟ分会场。 Ḛᒫᔩ琪ḛ
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中国ᶩ材成功举办ᨖ一届Ღ工动会
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4 月 23 日Ḽᬶ 团公司总经理杨晓明

一行到广州分公司开展调研并召开职工

座谈会Ḽ深入了解广州分公司经营情况

和业务开展情况Ḽ听取职工在业务开展

程中发现的᫇ᮤ和建议。

在听取汇报后Ḽ杨晓明指出Ḽ广州分公

司自成立以来Ḽ在有ᬌ公司的带ᮖ下Ḽ业务

᧙ᤩ渐增᫁Ḽ客户、供应商等ᠪ源同步扩

大Ḽ职工能力得到炼和提ᰳḼ对于有ᬌ公

司的发展和业务模式也有了更深入的思考

和认识。目前Ḽ有ᬌ公司正处于ᣀ型发展的

关᪃时期Ḽ广州分公司应抓住机᥄、开拓创

新Ḽ继续保持良好的精神᭦᠁。

最后Ḽ杨晓明对广州公司寄予希望

并提出具体要求Ṋ一是有ᬌ公司将是ᬶ

团业务板块᧗要的利润来源Ḽ᠉任᧗大Ḽ

广州分公司要勇挑᧗担Ḽ做好业务拓展

工作ṋ二是ᬶ团公司很多工作的信息对

接点在广州Ḽ广州分公司应发挥地域优

势Ḽ形成和保持战斗能力Ḽ继续发展壮

大ṋ三是要与总ᦉ保持良好的沟互动Ḽ

及时上传下Ḽ加强信息传ᤫḼ努力形成

ᰳ 效 的 业 务 体 系 Ḽ创 ᤴ 更 大 的 业 绩 。

Ḛᬇ中乐ḛ

2019年4月11日_12日Ḽᬶ 团公司党委

书记、董事᫁ᠤ宝军ᡍ武汉对中国信科、中

航工业等中央企业开展调研交流。

在企业发展展厅Ḽ中国信科总经理、

党委副书记᱔国庆向ᠤ宝军一行介绍了

公司发展历程、产品结构、企业ᤁ营等方

᭦的情况Ḽ并就 5G 等移动信技术、光纤

信技术、数据信技术、ᬶ 成电ᡸ技术

等ᤈ行交流。

座谈会上Ḽᠤ宝军听取了中国信科在

党建创新、企业文化变᭨与互联网应用等

方᭦的介绍Ḽ双方围绕战略规划、企业管

理、绩效考核、企业文化等方᭦深入研讨。

ᠤ宝军ᯪ先对中国信科在信技术

ᮖ 域 所 取 得 的 成 绩 表 示 ᰳ 度 ᡁ ᠵ 。他 指

出Ḽ经多年来的战略ᣀ型和技术创新Ḽ

中国信科对我国网络安全和信息化工作

作出大᧙的᠇献Ḽ尤其在 5G 网络建设、网

络信息安全及前沿技术储备等方᭦取得

丰硕的成果。中国航材与中国信科要担当

中央企业的᠉任和使命Ḽ在航空制ᤴ、航

空信等方᭦优势互补Ḽ互利共ᡄḼ为中国民航业

的ᰳ᧙发展作出更大᠇献。

在武汉期ᫍḼᠤ宝军一行ᤆ调研了中航工业所

属武汉航空仪表有ᬌ公司和武汉天ᯰ微电子有ᬌ

公司Ḽ参观了ᮺ机ᬓ冰系统、传感器产品、G6产业

基地Ḽ并与相关企业᠆᠉人座谈交流。

ᬶ团公司党委副书记任宇Ḽ各企业᠆᠉同志及

相关ᦉ᫂᠆᠉人参加调研交流。 Ḛ王正ḛ

4 月 9 日 Ḽ中 国 航 空

器材有ᬌ᠉任公司Ḹ有ᬌ

公司ḹ在有ᬌ公司新办公

楼召开了一届董事会第

十三次会议暨 2019 年第

一次股东会。有ᬌ公司股

东 方 南 航 ᬶ 团 、国 航 ᬶ

团、东航ᬶ团、中航材ᬶ

团、国新控股所属董监事

及股东代表Ḽ以及有ᬌ公

司管理层出席了会议。

会 议 对 有 ᬌ 公 司

2018 年总经理工作报告、

公司年度ᮔ决算、利润分

ᦠ以及投ᠪ计划ᤈ行了审

议Ḽ并就相关议ᮤ内容ᤈ

行了交流探讨。此外Ḽ为ᤈ

一步推ᤈ航材共享建设工

作Ḽ完成国ᠪ委对有ᬌ公

司的考核任务Ḽᬶ 团公司

总经理、有ᬌ公司董事᫁

杨晓明再一次详细解读了

国ᠪ委关于航材共享建设

的目标要求。与会人员围

绕有ᬌ公司下一步的发展

方向和目标、工作方法和实施ᡸ径ᤈ行了

沟交流Ḽ并取得了ᮔ期的效果。

本次会议圆满结束Ḽ有ᬌ公司将根

据本次会议相关指示精神Ḽ在国ᠪ委的

ᮖ导和各股东方的支持下Ḽᤈ一步开展

工 作 Ḽ最 终 实 现 航 材 共 享 的 目 标 。

Ḛ包婉ᕎḛ

2019 年 5 月 5 日Ḽᬶ 团公司党委

书记、董事᫁ᠤ宝军Ḽ总经理杨晓明

在ᬶ团总ᦉ会见海口市市᫁丁晖Ḽ

并举行座谈会Ḽ洽谈战略合作落地

事宜。

ᠤ宝军对丁晖一行的到访表示

欢 ᤀ Ḽ对 海 口 市 委 、市 政 府 在 思 想

上、行动上全᭦᠕彻落实习ᤂ平总

书记“4k13”᧗要讲话精神Ḽ大力推

ᤈ航空产业、培育壮大新动能Ḽ坚定

信心决心、突出实干实绩Ḽ奋力开启

海南新时代改᭨开放新征程的各ᮉ

举措表示ᡁᠵ。他表示Ḽ党中央ᰳ度

᧗视海南ᤈ一步深化改᭨、扩大开

放。作为中央企业Ḽ中国航材将坚决

落实国家战略Ḽ牢固树立新发展理

念Ḽ以务实ᰳ效

的作᮲助力海南

自 由  易 港 建

设Ḽ与海南在ᣀ

型升级、深化合

作、和ះ发展中实现共ᡄ。

丁晖代表海南省委常委、海口市

委书记张琦以及海口市委、市政府Ḽ

对中国航材支持海南ᤈ一步发挥政

策优势、推动海口航空产业发展表示

衷心感៘。他指出Ḽ᭽正副总理ᤂ日

主持召开推ᤈ海南全᭦深化改᭨开

放ᮖ导小组全体会议并明确提出Ḽ要

“立ᡛ᫁ᤉ发展Ḽ抓住关᪃ᮉ目Ḽ把空

港和海港建设作为᧗中之᧗”。希望

海口市与中国航材发挥各自优势Ḽ在

战略合作备忘录的框架下Ḽᤈ一步推

动海南自由易港的政策突破Ḽ多措

并举探索推ᤈᮉ目落地Ḽ推动双方合

作取得实性ᤈ展。

座谈会上Ḽ双方围绕航空产业

规 划 、融 ᠪ 租 ᠧ 政 策 、 用 航 空 发

展、应急救援体系建设、会展等ᤈ行

深入研讨并就下一步落实战略合作

取得一系列共识。

ᬶ团公司有关ᮖ导、相关企业

᠆᠉人Ḽ双方有关ᦉ᫂᠆᠉人参加

活动。 Ḛ朱梓烨ḛ

2019 年 4 月 17 日Ḽ由᭞岛联合用

航空有ᬌ公司和空中客ᢻ直升机德国有

ᬌ公司合ᠪ成立的空中客ᢻ直升机Ḹ᭞

岛ḹ有ᬌ公司Ḽ在᭞岛即墨成功举办开业

仪式Ḽᬶ 团总经理杨晓明出席了开业仪

式并为公司剪彩。

出席空客直升机Ḹ᭞岛ḹ有ᬌ公司开

业典礼的ᤆ有᭞岛市委副书记、市᫁孟

凡利Ḽ市委常委、副市᫁薛庆国等市ᮖ

导Ḽ空客直升机公司工业总裁ᬀ兰Ḽ空客

直升机德国 CEO 沃夫冈等。与各界合作

伙伴共同见证航ᮖ域中欧合作ᤇ一᧗

要᧖程碑的时刻Ḽ标志着空客直升机德

国公司在欧洲以外的第一条生产线正式

建成投产。

᭞ 岛 H135 总 装 线 包 括 4 个 工 作 站

位、喷漆ᢻᫍ、地᭦检测、ᮺ行检测区域

和交付中心Ḽ合计 6840 平方米。ᯪ架由᭞

岛总装的 H135 型直升机计划于 2019 年

下半年下线Ḽ并ᤩ步形成年产 18 架机的

产能。H135 直升机主要ᤁ营于直升机紧

急医疗服务、搜救、执法、消和旅游等

多任务ᮖ域。本ᮉ目的正式投产ᤁ营Ḽ开

启了中欧合作新篇章Ḽ标志着᭞岛航产

业ᩖ建设取得段性成果Ḽ以“᭞岛制ᤴ”

助力山东省新旧动能ᣀ换Ḽ同时为ᬶ团公

司航整体布局和发展ᡐ到推动作用。

在᭞岛参加活动期ᫍḼ杨晓明会见

了᭞岛市委书记王清宪Ḽ表明中国航材

将继续致力于᭞岛航产业发展Ḽ携手

拓展在空中应急救援、打ᤴ“空中 120”示

范城市等方᭦的合作。

ᬶ团公司总经理助理苏ᴜᴜḼ产业

发展办公室、中国用航空有ᬌ公司、中

航材救援平台公司等᠆᠉人ᬗ同参加了

开业仪式。 （李晞喌

4 月 29 日_30 日Ḽ中国航材党委

书记、董事᫁ᠤ宝军一行会见海航

ᬶ团有ᬌ公司党委书记、董事᫁ᬇ

峰Ḽ调研海航ᬶ团航空培训、ᮺ机维

修基地Ḽ并就相关ᮉ目开展合作交

流。

ᬇ峰对ᠤ宝军一行的到访表示

欢ᤀ。ᬇ峰详细介绍了海航ᬶ团从

ᭅ开始的 26 年发展历程Ḽ特别是去

年以来回归主业、战略ᣀ型的历程。

他表示Ḽ海航ᬶ团愿与中国航材一

᥊开展更为广泛的合作Ḽ共同为建

设民航强国᠇献力᧙。

ᠤ宝军对ᬇ峰带ᮖ海航ᬶ团树

立ᰳᤉ的理想ᤜ求和深沉的家国情

怀表示ᡁᠵ。他介绍了中国航材的

发 展 历 程 以 及“ 一 优 四 强 ”发 展 战

略并表示Ḽ中国航材坚决落实国家

战略Ḽ努力成为“三个好手”Ḽ建立一

流 的 新 型 民 航 综 合 保 ᬩ 服 务 提 供

商ṋ中国航材愿与海航ᬶ团一᥊Ḽ共

同推动民航强国和海南自区Ḹ港ḹ

建设。

双方围绕ᮺ机᧓᠓、ᮺ行培训、

航材共享、航发展等ᤈ行了深入

探讨。其ᫍḼᠤ宝军一行ᤆ参观了天

羽ᮺ训、海航技术维修机库、海航控

股 AOC 等ṋ中航材有ᬌ公司及所属

利ᮏ公司、凯兰技术公司分别与海

航相关ᦉ᫂、公司ᤈ行了合作交流

和业务洽谈。

中国航材总经理杨晓明、海航

控股董事᫁៘皓明Ḽ双方相关企业、

ᦉ᫂᠆᠉人参加活动。 Ḛ朱梓烨ḛ

4 月Ḽᬶ 团公司总会计师张永柏带

ᡍ有ᬌ公司及其子公司调研、座谈。

在有ᬌ公司调研时Ḽ张永柏指出Ḽ作

为航材ᬶ团᧗点板块和未来᧗要增᫁

点Ḽ要ᤈ一步加大业务开拓力度Ḽ要强化

业绩考核和激励分ᦠ制度建设Ḽ要

加快信息化建设、加快人才伍建设、创

新发展和争取有关政策支持Ḽ构建独特

竞争力。他要求ᬶ团公司职能ᦉ᫂要学

业务Ḽ要ᤈ一步了解二级公司业务开展

情况Ḽ更好地为二级公司业务发展提供

服务及支持。

在西北和西南公司调研时Ḽ张永柏指

出Ḽ作为有ᬌ公司的子公司Ḽ要提ᰳ站位Ḽ

统一意识Ḽ加大与有ᬌ公司沟交流力

度Ḽ各ᮉ业务要整体谋划、整体推ᤈ、上下

协同Ḽ为航材共享建设᠇献力᧙。᧪对西

北、西南公司发展中᥄到的᫇ᮤḼ张永柏

指出Ḽ作为航材共享的᧗要支点Ḽ一是下

大力气开拓市场Ḽ解决客户单一Ḽ业务

度ᬶ中᫇ᮤḼ要向上游市场拓展。二是打

ᤴ特色业务Ḽ强化自ᢵ能力Ḽ持续创新发

展Ḽ形成公司特有业务模式。三是动态关

注᧗点客户经营状况、ᠪ信情况Ḽᬋ低应

收᠌款潜在᮲ᬖḼ持续强化管理。四是

加快信息化建设、加快人才伍建设建

立自ᢵ竞争力Ḽ助力公司稳定发展。

ᬶ 团 公 司 ᠈ 务 会 计 ᦉ 、 企 业 管 理

ᦉ、法律事务ᦉ、审计ᦉ᠆᠉人参加此

次调研。

Ḛ李玲林、ᡎ᫁庚、李煦光ḛ
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4 月 12 日下午Ḽᬶ 团工会组织总ᦉᐋ

工在ᮊ义区滨河森林公园开展了春游暨健

步ᡋ活动。ᬶ 团公司总经理杨晓明、总经理

助理ᔙᴜᴜ参加了此次活动。杨总在活动

开始前作了热情洋溢的动员ᝮពḼᴁ励大

家积极ᛠ“幸福ᓇ材”工作理念。活动从

健ᢵ步᥊ᡐ点开始Ḽ沿经多个景带Ḽ

直入口处终点Ḽ全程 5公᧖。活动中Ḽ大家

精神抖擞Ḽ活力四射Ḽ全ᦉᮊ利抵终点。

大家纷纷ᛪ示Ḽ不仅ᑞ从炼中找到乐ᡙ、

放松ᢵ心ḼᏪ且ᤈ一步增ᤈ了同事之ᫍ的

沟和交流Ḽ有助于增强公司凝ᐐ力与向

心力。此次活动展现了总ᦉᐋ工积极向上

的ᓡ好形៵Ḽ为带动更多ᐋ工参与体ᐱ健

ᢵ活动、拥抱健康生活ᡐ到了积极的促ᤈ

作用。 Ḛ刘建军ḛ

2019 年 5 月 7 日Ḽᬶ团

公 司 团 委 举 办 “ ᭞ 春 ᔭ ᬴

៧ ” 主 ᮤ 团 ា 宣 ᝮ 暨 ᭞ 年

大 ᝮ 堂 第 二 期 活 动 。 此 次

宣 ᝮ 是 “ ᭞ 春 心 向 党 、 建

功 新 时 代 、 建  新 ᓇ 材 ”

系 列 主 ᮤ 活 动 的 ᧗ ᜵ 组 成

ᦉ分Ḽ是纪念五四ᤁ动 100
周 年 、 积 极 响 应 共 ᭞ 团 中

央 “ 学 习 总 书  ᝮ ព 做

合 格 共 ᭞ 团 员 ” 号 召 、 将

᠕ 彻 ᖿ 实 习 ᤂ 平 总 书  接

 “ 中 国 民 ᓇ ᔭ ᬴ 机 组 ”

时 ᧗ ᜵ 指 示 精 神 引 向 深 入

的一次主ᮤ教ᐱ实活动。

ᬶ 团 公 司 团 委 书  、

党委办公室/ᗈ事会办公室

副 主 任 朱 梓 烨 现 场 授 ា Ḽ

回ᮎ了“5 k 14”川ᓇᓇ班

备 ᬋ 成 ᦏ 事 件 全  程 Ḽ ᧗

温 了 习 ᤂ 平 总 书  接  中

国 民 ᓇ ᔭ ᬴ 机 组 时 的 ᧗ ᜵

指 示 精 神 Ḽ 结 合 中 国  ᓇ

公 司 总 ᮺ ᛠ 师 曹 少 林 、

AC313 机 型 ᮉ 目 组 ᭞ 年 团

以及 2017_2018 年度“五

四 ” 系 列 ᛪ 彰 ᖌ 奖 Ꮷ 们 在

平 凡 岗 位 上 的 事 ᤛ Ḽ 深 入

 ᧕ 了 新 时 代 ᓇ 材 人 的 理

想信念、᠉任担当。

朱 梓 烨 号 召 ᓇ 材 团 员

᭞ 年 学 习 ᔭ ᬴ 天 下 兴 亡 、

匹 夫 有 ᠉ 的 爱 国 精 神 Ḽ ᔭ

᬴ 心 中 有 ᠉ 、 敢 于 担 当 的

敬 业 精 神 Ḽ ᔭ ᬴ 百 折 不

挠 、 坚 ᭼ 不 拔 的 奋 斗 精

神 Ḽ  ᛠ 国 家 战 略 、 勇 担

国 家 ᧗ 任 Ḽ 以 甘 于 平 凡 、

甘 于 奉 献 的 坚 持 Ḽ 提 ᰳ 本

ᮖ 、 努 力 奋 斗 Ḽ 为 ᬶ 团

“一优四强”战略ᖿ地Ḽ为

建  一 流 的 新 型 民 ᓇ ፫ 合

保 ᬩ 服 务 提 供 商 和 幸 福 ᓇ

材共享᭞春力᧙。

ᬶ 团 公 司 第 二 届 团 委

委 员 Ḽ 各 二 级 团 组 织 ᠆ ᠉

人以及᭞年ᰣ干、“五四”

系 列 ᛪ 彰 ᖌ 奖 代 ᛪ 参 加 活

动。

Ḛ婕ḛ

4月26日Ḽ中ᓇ材᜴南公司

与ANFDP᜴南ᓇ材ᦉ年度工会

ᐎេ活动在四川川投ᦤ店ᮊ利

举ᛠ。此次比ᠾ由两家单位干

ᦉᐋ工组Ḽ参加为期半天的

乒乓球和Ꮝ毛球比ᠾ。

现场气氛热烈Ḽ比

ᠾ  程 中 ᤤ 手 们 挥 汗

如 ᭀ 、积 极 拼 搏 Ḽ充 分

展 现 了 新 时 代 民 ᓇ 人

积极向上、朝气ᗵ勃的

精神᮲᠁。᜴ 南公司工

会 以 建 “ 幸 福 ᓇ 材 ”

为宗旨Ḽ丰富ᐋ工文化生活Ḽ增

强ᐋ工幸福感指数Ḽ持续扩大

对外ᐎ系Ḽ增ᤈ客户互动交流Ḽ

为公司持续健康发展发挥积极

作用。 Ḛᡎ᫁庚ḛ

经 3 个月的筹备Ḽ北京

凯兰 E-MFBSOJOH 培ᝪ平台正式

上线。公司董事长冯军、总经理

王喆辉及ᮖ导班子成员出席上

线启动会。

参会人员扫描屏幕二፤码

ᤈᛠ签到。会上Ḽᮉ目᠆᠉人为

大家具体介绍了培ᝪ平台功ᑞ

作用及操作方法Ḽ组织了管理员

培ᝪ。来ᒬ公司不同ᦉ᫂、不同

岗位的员工ᙉ然知ខ储备不同Ḽ

但ᦏ有一个共同愿望Ḽ就是可以

用最简单便捷的方式ᖌ取更多

知ខ。

此次北京凯兰ᤤ择与时代

光华公司开展合作Ḽ旨在共同

打ᤴ北京凯兰 E-MFBSOJOH 培ᝪ

平台Ḽ搭建从确定培ᝪᭉ求、制

ᝠ培ᝪ划到培ᝪᮉ目实施及

培ᝪ估等完善的培ᝪ管理体

系。平台是移动互ᐎᎩ时代为

员工搭建知ខ库的᧗᜵渠᥊Ḽ

共有包括᠈务管理、生产管理、

市场ᖸᩘ、ᩘ 售管理、人力ᠪ源

管理、ᮖ导力、个人发展及ᐋ业

化等 10 大类共 2000 余᫂ា程

供员工学习。

凯兰公司ᰳ度᧗对员工

专业ᑞ力的培养及፫合素的

提升Ḽ积极开展技ᑞ培ᝪḼᴁ励

员工Ꮵ取所ᭉ技ᑞ书。此次

盖全员的 E-MFBSOJOH 培ᝪ平

台Ḽ对构建学习型组织、培养企

业内ᝪ师以及建立凯兰ᒬ有知

ខ库等方᭦具有᧗᜵意义。

Ḛᰳ ഄḛ

为深入学习᠕彻党的十九

大精神和习ᤂ平新时代中国特

ᓣ社会主义思想Ḽ扎实开展“不

忘初心Ḽ牢使命”主ᮤ教ᐱ活

动Ḽ4 月 19 日_21 日Ḽ中ᓇ材᜴

北 公 司 党 委 组 织 全 体 在 ᐋ 党

员、ᦉ分ᤝ休党员、公司᭞年员

工ᡍ河南省林州市红

旗渠开展教ᐱ实活

动。此次活动旨在学

习体悟和传承实红

旗渠精神Ḽ凝ᐐᡐ᜴

北公司全员为ᓇ材共

享 平 台 建  ᠇ 献 力

᧙、不断ᤜᡏᡓᡔ的精气神。

在 为 期 3 天 的 培 ᝪ 中 Ḽ全

体学员先后ᡍ红旗渠纪念ᯝ、

᭞年洞现场教学Ḽᡋ体ᰍ“太

ᛠ天ᡸ”Ḽ深入扁担精神纪念ᯝ

摩学习。ᐈ听《红旗渠精

神及其时代价值》专ᮤᝮ座Ḽ

看《巍峨山碑——杨篇》ᮟ

ᠪ料立体式参与、全方位感悟Ḽ

深入ᤨ彻理ᝌ红旗渠精神的内

涵、外延和时代价值。

公司参ᝪ学员纷纷ᛪ示Ḽ᜵

积极从红旗渠精神中汲取ᖸ养Ḽ

培ᐱ新动ᑞ、激发新活力Ḽᒬ

把“ᒬ力更生、ᓢᔪ创业、团结协

作、无私奉献”的红旗渠精神ᚷ

入到推ᤈᓇ材共享平台建工

作实中去。持续传导压力、增

强动力、强化执ᛠ力Ḽ用实ᬄᛠ

动为᜴北公司的Ꮎ好未来៧写

出壮丽ថ篇。 Ḛ李光ḛ

4 月 22 日Ḽ中ᓇ材有ᬌ公

司在北京召开了2019年第一次

纪委工作会ᝫ。会ᝫ由有ᬌ公

司党委委员、纪委委员李ᕺ主

持。有ᬌ公司党委委员、纪委书

张华在会上传学习了上级

文件指示精神ḼᦉᎷ了 2019 年

纪委相关工作。有ᬌ公司党委

书៘海澎出席会ᝫ并ᝮព。

有ᬌ公司直属党支ᦉ书、副

书及纪检委员Ḽ各分子公司

党委书、副书、纪委书、

纪委委员分别在主会场和分会

场参加了会ᝫ。

会上Ḽ有ᬌ公司纪委ᝢ真

传  学 习 了 国 ᠪ 委 纪 检 组 组

᫁ᬇᡓᔭ在 2019 年国ᠪ委机

关 暨 中 央 企 业 党 ᮲ 廉 政 建 

和 反 ᑻ ᠋ 工 作 会 ᝫ 上 的 ᝮ ព

和 ᬶ 团 公 司 纪 委 书  唐 勇 在

2019 年 ᬶ 团 工 作 会 ᝫ 上 的 ᝮ

ព精神Ḽ简单总结了 2018 年有

ᬌ公司纪委工作Ḽស细ᦉᎷ了

2019 年工作任务Ḽ并就当前如

何 ᖿ 实 好“ ᬶ 中 整 治 形 式 主

义、官僚主义工作”和“开展ᬶ

团 所 属 ᮖ 导 人 员 亲 属 和 其 他

特 定 关 系 人 所 办 企 业 与 本 企

业业务往来专ᮉ整治的工作”

提出了具体᜵求。

៘ 海 澎 书  在 总 结 ᝮ ព

时指出Ḽ此次会ᝫ具有很强的

᧪ 对 性 和 指 导 性 Ḽ᜵ 求 各 党

委、纪委和支ᦉ᜵ᝢ真学习Ḽ

抓好ᖿ实。៘书强ុḼ各纪

委一定᜵提ᰳ政治站位Ḽ履ᛠ

监督᠉任Ḽ抓好政治监督Ḽ加

大干ᦉ伍的监督检查力度Ḽ

止小毛病演变成大᫇ᮤḼ扎

扎实实做好纪委工作Ḽ为有ᬌ

公 司 完 成 今 年 工 作 任 务 目 标

提供坚强的纪律保Ḽ以优异

成绩ᤀ接新中国成立 70周年!
Ḛᡎ传จḛ

4 月 30 日Ḽᬶ 团公司团委

书朱梓烨在海口会共᭞团

海南省委常务委员、海ᓇᬶ团

团委书洪橙橙Ḽ就团᭞工作、

志愿Ꮷ服务等开展交流学习。

双方ᯪ先交流了收看纪念

五四ᤁ动 100 周年大会实况的

心得体会Ḽ并就如何学习᠕彻

ᖿ实习ᤂ平总书在纪念五四

ᤁ动 100 周年大会上发ᛪ的᧗

᜵ᝮពᤈᛠ了深入研ᝦ。

洪橙橙ស细介绍了海ᓇᬶ

团团委的组织体系、干ᦉ管理、

团᭞活动Ḽ特别是志愿服务品

牌活动开展情况。朱梓烨介绍

了中国ᓇ材的“一优四强”发展

战略、中国ᓇ材ᠤ宝军ᗈ事᫁

与海ᓇᬶ团ᬇ峰ᗈ事᫁会成

果Ḽ以及双方业务合作的具体

情况。双方一ᒰᝢ为Ḽ应畅团

᭞工作的合作机制Ḽ加强团员

᭞年的互动交流Ḽ共同围绕中

心工作Ḽᝢ真履ᛠ引ᮖ凝ᐐ᭞

年、组织动员᭞年、ᐎ系服务᭞

年的ᐋ᠉Ḽ带ᮖ᭞年不断开拓创新、

奋发有为Ḽ为建民ᓇ强国和海南ᒬ

由易港᠇献᭞春力᧙。

海ᓇᬶ团团委办公室主任张Ꮲ

参加会。 Ḛ朱梓དྷḛ

2019 年 4 月 17 日Ḽ技术ᜈ

备公司成功中标新建ᳫᴜ江绥

ᔃ 河 民 用 机 场 工 程 扫 ᭂ ᢻ ᮉ

目。

绥ᔃ河市地处中俄境Ḽ

新建机场作为ᳫᴜ江省“十三

五”期ᫍ᧗点建ᮉ目之一Ḽ既

有建国ᬄ化口岸、提升国᫂

形៵的᧗᜵作用Ḽ更有提ᰳ人

民Ꮕ众生活᧙的民生保ᬩ功

ᑞ。

绥ᔃ河机场地处气候寒冷

地区Ḽ冰ᭂ期漫᫁Ḽ其对保ᬩ机

场正常、安全ᤁᛠ的ᬓ冰ᭂ

备᜵求尤为严格。在此情况下Ḽ

技术ᜈ备公司不忘央企社会᠉

任与使命Ḽ勇于挑战与担当Ḽ严

格ᤈᛠ备ᤤ型Ḽ层层把关Ḽ为

客 户 提 供 了 优  的 产 品 与 服

务Ḽ为守护国᫂第一关作出了

积极᠇献Ḽ为树立ᓇ材央企形

៵做出了ᛪ率ḱ Ḛ慕天ᗨḛ
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技శᜈ备公司中ಕள建ᳫᴜ
ፖᔃඞၸ场工ር扫ᭂᢻᮉᄫ

中ᓇథᬌ公司召开
2019年ኃ一ጡ委工作会ᝫ

ᬶ
团
公
司
团
委
ᡍ
๑
ᓇ
ᬶ
团
团
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交
ึ
学
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᜴北公司党委开展“不忘初心Ḽ
ྩ使命”主ᮤ党า动

北京凯兰召开E-learning
培ᝪ平台上ጲ启动会

ᬶ团公司团委举办“᭞ᔭ᬴៧”

主ᮤ团ា宣ᝮఏ᭞年大ᝮ堂ኃ二యา动

中ᓇ᜴南公司与Ameco᜴南ᓇᦉ
举ᛠ年度工会ᐎេา动
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今年௦五四ᤁ动100周年。�త30日

上午Ḽጡ念五四ᤁ动100周年大会在人ඞ

大会堂举ᛠḼ中共中央总书、国家主

席、中央军委主席习ᤂ平出席大会并发

ᛪ᧗᜵ᝮពḼຆ切፴怀五四先崇ᰳᄉ

ྕ国情怀和᭨命ዴᇷḼᰳ度价五四ᤁ

动ᄉ历史意义Ḽᆷ提出新时代发扬五

四ዴᇷᄉ᧗᜵᜵යḼຆ情寄ឥ当代᭞年。

� త 30 日 10 时 30 分Ḽᬶ团团委ጷ

ጺ全体团员、团干ᦉ和᭞年代ᛪᬶ体

ᄹ了ጡ念五四ᤁ动 100周年大会ᄯ播。

习ᤂ平总书在ᝮព中切希భ新

时代中国᭞年ಝበᤉ大ူ想Ḽབྕ伟大

ᇱ国Ḽ担当时代᠉任Ḽ勇于ᆙᆤ奋斗Ḽ

ጶ就ᆵఴᮖḼ᩺གྷ品德修为ṋ᜵ය各

ጞ党委和政府、各ጞᮖ导干ᦉ以及全ᇪ

会充分信任᭞年、བ情关心᭞年、严ಪ

᜵ය᭞年Ḽ关ซ᭞年愿భ、帮助᭞年发

展、支持᭞年创业Ḽ做᭞年ధ友ᄉᅻ心

人、᭞年工作ᄉབ心人、᭞年Ꮕ众ᄉ引

ᡸ人。

我们作为ᓇ新᭞年Ḽ在ጡ念五四

ᤁ动ᄇ年之ᬄḼ一定᜵ྩྩ把握住五四

ዴᇷᄉನ心与实Ḽ学习好、ᤁၸ好习

ᤂ平新时代中国ྱᓣᇪ会主义思想Ḽಝ

በ“四个意ខ”、坚定“四个ᒬ信”、坚

决做到“两个፤护”Ḽఝ加ጊ密地团ፆ

在以习ᤂ平同志为ನ心ᄉ党中央周围Ḽ

ᅋ党开ᣯ和指引ᄉ᥊ᡸḼ坚定不ሧ地

ᡋ下去Ḽ为实ဗ“幸ለᓇ”奋斗ᄫಕ

不懈努力Ḽ为实ဗ中国不懈奋斗。

Ḛ梦婕ḛ

小时候学一ኼា文 《愚公ሧ

山》Ḽ对于太ᛠ山ᄉᝢខ仅停႐在书

ఴ᧖Ḽᄯ到去了ጙ旗ຘ之后Ḽ忆᧖

ᄉഴዹ印៵又ᜁ༎า。参加公司ጷጺ

ᄉ“不忘初心 ྩ使命”ጙ旗ຘዴ

ᇷ培ᝪာፏ不ᘾᛠ。

抬ᅊభḼ太ᛠ山ጙ崖ፏ壁Ḽ峰峦

叠嶂Ḽ山体ᤋ成一ྞḼ᮲光ሑ丽Ḽ十

分宜人。不డ想在太ᛠ山ᒈጲ中ቤᤆ

థ一్“ᗯᒈ带”Ꮺ出Ḽឃឬᅋ

ౣ县 Ḹဗ名ౣ州ḹ 人ඞᄉ历史。它就

௦ጙ旗ຘḼᜁౣ州人ඞ为“ၶ命之

ຘ”ᄉ引入ౣප利工ር。

Ꮱ开ౣ县志Ḽ໗ᅊᕜ旱史。历史

上Ḽౣ县十年九旱Ḽᒬཨဖ境其恶

劣Ḽ人ඞၶา其ᓢᬱ。为了一担

පḼᏤලᄉ儿媳在大年三十ᒬ఼ṋ

因ᜈ໗几ᎣපḼ一对᭞年බፆ同心

ᄉᎾ好愿భ戛ཨᏪൢṋ因为ᎤපḼ一

个人ᄉ一ၶ也只ᑞร 3 ᑴ。Ꭴපᝧ

人ඞ丧失了ၶ命ᄉ尊严和对幸ለၶา

ᄉᤜය。

20 世ጡ �0 年代Ḽ中国ൣ处于三

年严᧗ᒬཨ༪害时యḼ国家ሤ᠑ሤ

弱Ḽᄇ姓ၶาᓢᣬ困ᔪ。Ꮺᤇ一切ᦏ

不ᑞൢౣ县人ඞ对පᄉຢය。ౣ县

人ඞ在县委书ᄉ带ᮖ下Ḽ凭ᅋ

“᧗新安排ౣ县山”ᄉᔭ᬴ච᱉和

人ᐾខḼ凭ᅋ一᩺一᧰一双手ḼᤀᬱᏪ上Ḽ向太ᛠ

山“开战”Ḽበ志引山᜴පᒯౣ县。10 万人ඞ住

山วḼᅓቖḼ吃咸ᖜḼ啃ቖ头Ḽ凭ᅋ不ႎᓢᬖ、敢

想敢干ᄉ劲头Ḽ奋战在悬崖ፏ壁之上Ḽ拼搏于ᬖໝ峡

之中Ḽ劈山填Ḽ凌ቆ作业。

他们ᤇ一战就௦ 20 年。20 年ᄉ功力和ෂපḼ20
年ᄉᓢᣬ与ఄ慧Ḽ20 年ᄉᤜ与收ᖌḼ不仅成功地

创建了ౣ州市ᄉ“ၶ命ຘ”ᎩፎḼ໌ᅋౣ县人ඞ

ᇱᇱᣛᣛḼఝ孕ᐱ形成了“ᒬ力ఝၶ、ᓢᔪ创业、

团ፆ协作、无ሒ奉”ᄉጙ旗ຘዴᇷ。

如今Ḽ人ඞၶา富ᡛḼᛧᮻ无ᎤḼ国家各ᛠ各

业ᄉ发展ᦏ在如༡如ᕵ地ᤈᛠ。我们作为新一代᭞

年、国家建主力军Ḽ如何实ဗᒬ己ᄉ人ၶ价值成

为一᥊必ᮋ做ᄉ思Ꮵᮤ。我们᜵ఝ好地ᛠᇪ会主

义ನ心价值Ḽྕ岗敬业Ḽሤᤈ取Ḽ勇于担当Ḽ

以实ᬄᛠ动传承和弘扬ጙ旗ຘዴᇷ。

时ቆึᣀḼቇᡔ千年。ౣ县人ඞ把愚公ሧ山ᄉ

ዴᇷබᤉ定ಪ在太ᛠ山上。太ᛠ山᧖ౣ县人ඞ在ᓢ

ᔪ卓ፏᄉᒬཨဖ境中ᒬ力ఝၶḼ奋斗不息Ḽ团ፆ一

ᒰ Ḽ 改 写 命 ᤁ ᄉ ፏ 唱 ፋ 我 们 ႐ 下 了 宝  ᄉ ዴ ᇷ ᠈

富Ḽ它将බᤉ在中华大地上ึ传Ḽ指引我们一代代

传承下去Ḽ៧写ఝᎾ丽ᄉ中华ኼብ。 Ḛ潘᥋᭖ḛ

太
行
山
᧖
的
精
神
永
恒

中国ᓇ材团员᭞年ᬶ中收听收ᄹ五四ᤁ动 100 周年大会
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——摘᜵

延安ዴᇷ具థ丰富ᄉ内和时代价值Ḽ

培ᝪ学习Ḽ我ူᝌ它包括坚定ᄉ政෴方向、实事

ය是ᄉ思想ᡸጲ、一切为了人ඞᄉ出发ཁ和ᒬ强

不息、ᓢᔪ奋斗ᤇ四个方᭦ᄉዴᰲ。我ᜁᤇ培

ᝪ中ᄉ所所ຆຆ地感动ᅋḼఝ为ᤇ些ዴᇷ所

ᤚ发出ᄉ强大力᧙所折న。我们᜵在今后工作

中发扬延安ዴᇷḼᥕ循市场律和企业发展

律Ḽ坚持把方向、ክ大局、抓ᖿ实Ḽ切实增强

“四个意ខ”Ḽ努力培养一支忠于党、忠

于事业ᄉ人才伍。

——周新ጙ Ḛ4月16日ḛ

“ᡋ得再ᤉ、ᡋ到再光ᣜᄉలḼ也

不ᑞ忘ᡋᄉ去Ḽ不ᑞ忘为什么

出发。”习主席ᄉើើ教ឪ࿆在ᬄ。我

们᜵以习ᤂ平新时代中国ྱᓣᇪ会主义

思想为引ᮖḼྩ共产党人ᄉ初心和使

命Ḽ加强党性修养Ḽ弘扬延安ዴᇷḼ并

ፆ合央企工作ᄉ实ᬄḼ改᭨创新Ḽᩨ意

ᤈ取Ḽ提ᰳᰁᯱ时局ᄉᮖ导ᑞ力和ᮖ导

ᓧశḼ坚守底ጲ思፤Ḽ加强学习实Ḽ

努力保持共产党员ᄉఴᓣ和初心。

——ᯰ中威 Ḛ4月16日ḛ

“Ꮕᬳᰳᮺ头ᬳᮖ”。作为一名党员Ḽ

᜵始ጻྩ党和人ඞᄉ᧗托Ḽഴᔴ地履ᛠ

党员干ᦉᄉ᠉任义务Ḽ始ጻ保持忠于党、

忠于ᯰ克思主义信仰、忠于人ඞᄉ政෴ᒬ

ṋ始ጻ保持ᝌ放思想、实事ය是、与时

俱ᤈ、යᄽ务实ᄉᅻᛠፑ一ṋ始ጻ保持

勇于᠆᠉担当、ᄇ折不挠ᖿ实ᄉ᧫᧫子ዴ

ᇷ。

——ႁ世元 Ḛ4月22日ḛ

学 习 延 安 ዴ ᇷ 只 థ ᡐ ཁ Ḽ  థ ጻ

ཁ。ᙉཨ在延安学习只థᆀᆀᄉ 3 天Ḽ

但 3 天  ᄉ 感 受 使 我 ᄉ 党 性 得 到 了 

གྷ Ḽ 延 安 ዴ ᇷ ፋ 了 我 ఝ 大 ᄉ 信 心 和 力

᧙。我决心以新ᄉ姿态和ᛠ动将延安之

ᛠ作为人ၶᄉ坐ಕ和ᣀ折ཁḼ将实事ය

是、ူᐎጆ实ᬄ、ᓢᔪ奋斗ᄉ延安ዴ

ᇷᖿ实᠕ቇ于工作ᄉ始ጻḼᝌ放思想、

开拓创新Ḽ为招ಕ公司创新发展作出ᒬ

己新ᄉ᠇。

——ᒫ东᧘ Ḛ4月19日ḛ

以ඏ主席为代ᛪᄉ中国共产党人Ḽ在ᓢᬱ困

ᔪᄉ᭨命年代Ḽ凭ᅋ对共产主义ᄉ信仰和执ᗂᤜ

යḼ对中国᭨命必ᑇᄉ信念和决心Ḽᔭ勇ᮍ强、

ᅹ志不ທḼၸᒬ力ఝၶ、ᓢᔪ奋斗ᄉ延安ዴᇷḼ

ᮖ导了中国᭨命不断ᡋ向ᑇ利。ᤇ充分展ᇧ了共

产党人ᄉᬶ体智慧Ḽ体ဗ了延安ዴᇷᄉ无ቃ力

᧙Ḽ无愧于ඞ族之᱇。我᜵在今后工作中发扬延

安ዴᇷḼ忠实履ᐋ尽᠉Ḽ为公司全᭦发展作出ఝ

大ᄉ᠇。

——唐ᭀ Ḛ4月19日ḛ

ᤇ延安学习教ᐱา动安排得᭣常ጊ凑Ꮺ丰

富Ḽ可以ឬథ内容、థ党性、థ教ᐱ、థ意义Ḽ令

我感ᝎᮗ多Ḽ不仅为ᒬ己作为一名党员Ꮺᒬ៷Ḽ也

ఝ加感到ᒬ己作为一名党员ຆຆᄉ᠉任感。

——张琦 Ḛ4月22日ḛ
在延安、ೌ家参学习后Ḽ我ᄉ心༦受到

强ཉᄉ冲击和撼Ḽ作为一名党员Ḽᄽൣ感悟和

ᮖ会延安ዴᇷ、ೌ家ዴᇷᄉನ心᜵义和ዴᇷ内

。在今后ᄉ工作和ၶา中Ḽ严ಪ᜵යᒬ己Ḽᇧ

ᔴ在前Ḽ担当在先ṋ强化宗旨意ខḼ切实做到为

人ඞన务ṋ在招ಕ工作中Ḽ撸ᡐ子加ෳ干Ḽၸ

ᒬ己ᄉ实ᬄᛠ动Ḽ为公司ᄉ发展᠇ᒬ己ᄉ一份

力᧙。

——ᡎ᧚倩 Ḛ4月18日ḛ

今天Ḽ我们ᄉ工作ၶาဖ境ඊ延安

时 య 已 ፂ 好  多 Ḽ ᛧ ᮻ 无 忧 ᄉ 同 时 应

థ ఝ ᰳ ᄉ ᤜ ය 。 如 何 在 工 作 中 实 ဗ ᒬ

我 价 值 Ḽ 如 何 为 国 家 创 ᤴ ఝ 多 ᄉ 价

值 Ḽ 是 我 们 应 ឞ 仔 ጹ Ꮵ ᘼ ᄉ ᫇ ᮤ 。 在

取 得 成 ፚ 时 Ḽ 我 们 应 ឞ 学 习 延 安 ዴ

ᇷ Ḽ 戒 ᰆ 戒  Ḽ 争 取 ᄇ 尺 ቮ 头 ఝ ᤈ 一

 ṋ 在 ᥄ 到 挫 折 时 Ḽ 我 们 应 ឞ 从 延 安

ዴ ᇷ 中 ා 取 ᖸ 养 Ḽ ᄇ 折 不 挠 Ḽ ణ ጻ 战

ᑇ困ᬱ。

——ᱺ少䂊 Ḛ4月19日ḛ

ᙉ ཨ 3 天 ᄉ 培 ᝪ 教 ᐱ า 动 已 ፂ ፆ

ోḼ但是我们᜵ፘ፝发扬延安ዴᇷ。在

今后ᄉ工作中Ḽ我将时刻ྩᓢᔪ奋斗

ᄉ ዴ ᇷ Ḽ 坚 定 信 念 、 ಝ በ ൣ ᆷ ᄉ 人 ၶ

 Ḽ በ ᡛ 岗 位 努 力 工 作 Ḽ 传 承 延 安 ዴ

ᇷḼన务客户、创ᤴ效ᄝన务于ᇪ

会。

——ጡ波 Ḛ4月17日ḛ

ᬣᅋ参学习ᄉຆ入Ḽ开ာ时ᄉኔ

 也 愈 发 ຌ 晰 。 我 们 ᜵ 敢 于 并 且 勇 于

去 创 新 Ḽ 与 时 俱 ᤈ Ḽ 创 新 方 ก Ḽ 以 

应 时 代 和 公 司 发 展 ᄉ ᭉ ᜵ 。 ᤇ  学

习 ᧗ ຝ 了 优 ᓡ ᄉ 传 ፑ 和 延 安 ዴ ᇷ Ḽ ᭦

对 Ꮴ 一 ᣛ ᭨ 命 家 Ḽ 我 感  到 ᒬ 己 ᄉ 差

ᡯ 。 我 将 努 力 弥 ᛩ ᒬ 己 ᄉ 不 ᡛ Ḽ 多 ឳ

书 Ḽ 多 思 Ꮵ Ḽ 多 ᨚ ᆐ Ḽ ၸ 实 ᬄ ᛠ 动 切

实ᛠ延安ዴᇷ。

——ᡎ宁武 Ḛ4月18日ḛ

延安之ᛠ使我提ᰳ了对党ᄉᝢខප

平Ḽఝ加坚定了共产主义信仰。我感受

到了Ꮴ一ᣛ᭨命家为ඞ族ᝌ放事业ᔭ勇奋斗、坚᭼

不拔ᄉ᭨命ዴᇷḼ感受到了Ꮴ一ᣛ᭨命家在ᓢᬱဖ

境下为ඞన务、ᒬ力ఝၶ、ᓢᔪ奋斗ᄉ创业ዴᇷḼ

ᤈ一增强了事业心、᠉任感Ḽ༎发了ྕ岗敬业ᄉ

བ情和干劲。

——王᳀ Ḛ4月22日ḛ

ᤇ是一典型ᄉ实景党ាḼ也是一ၶ动ᄉ

党性教ᐱ。我作为其中一员Ḽ到延安接受教

ᐱḼ心中无ඊ༎动。我怀ᅋ敬仰之情Ḽ参了᭨

命旧址Ḽ前往ೌ家学习了习主席插ፂ历Ḽ

ᄹ了实景教ᐱា 《延安保ᐱᬒ》Ḽ᧗ຝ入党ជḼ

ᬶ体బឭ 《为人ඞన务》。学习教ᐱา动安排得᭣

常ጊ凑Ꮺ丰富Ḽ尤其对延安ዴᇷᄉ内థ了ఝຆ

层ᄉᮖ悟和体会。

——叱干日强 Ḛ4月19日ḛ


